



Antwort zur Anfrage Nr. 1603/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Münchfeld/Hartenberg
betreffend **Verlegung eines Teils des "Alteruhwegs" (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- a) Der Verein hat eine Baugenehmigung für den Kunstrasenplatz und die entsprechende Verlagerung des Fußweges. Daher wurde von der Straßenverkehrsbehörde die Genehmigung erteilt für den Zeitraum vom 10.08.2015 bis 31.10.2015 den Fußweg zu sperren. Für die Fußgänger besteht eine Wegebeziehung vom Parkplatz zur Straße "Am Gonsenheimer Spieß". Der Umweg beträgt ca. 100 m. Wie auch der Presseerklärung von Mainz 05 zu entnehmen war, konnte auf Grund der notwendigen Anhebung des Geländes und der damit verbundenen Bautätigkeiten der neue Fußweg nicht vorher gebaut werden. Ende Oktober wird der geänderte Fußweg wieder zur Verfügung stehen.
- b) Auch der neue Weg hätte für die Baumaßnahme gesperrt werden müssen und wäre darüber hinaus von den Baufahrzeugen wieder zerstört worden.
- c) Die Verwaltung hat der Schließung des Weges zugestimmt. Der Weg ist mit Absperrschranken geschlossen, wie es die StVO vorsieht. Eine ständige Kontrolle vor Ort ist auf Grund der Personalstärke nicht möglich.

Mainz, 22.09.2015

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete